

RheinEnergie

Neuer Chef des Aufsichtsrats

[27.01.2016] Bernd Petelkau ist neuer Aufsichtsratsvorsitzender des Kölner Versorgers RheinEnergie. Neu in dem Gremium ist Oberbürgermeisterin Henriette Reker.

Der Aufsichtsrat des Unternehmens RheinEnergie hat am Montag (25. Januar 2016) Bernd Petelkau einstimmig zum Vorsitzenden gewählt. Der Kölner CDU-Partei- und Fraktionsvorsitzende ist bereits seit September 2014 Mitglied des Aufsichtsgremiums. Zuvor hatte die Hauptversammlung des Energieversorgers die neue Kölner Oberbürgermeisterin Henriette Reker (parteilos) in den Aufsichtsrat des Unternehmens gewählt. Zudem wurden die Vorstände Dieter Hassel und Andreas Cerbe jeweils für fünf Jahre wiederbestellt.

(al)

Stichwörter: Unternehmen,